

Artículo de C.E.I.P. "Blas Infante" - Fuente Carreteros

<http://www.ceipblasinfante.org>

MUNDO ECUESTRE

- El blog de 2º de E.S.O. - Curso 2014/2015 -

Fecha de publicación : Jueves 15 de enero de 2015

C.E.I.P. "Blas Infante" - Fuente Carreteros



El caballo es un mamífero domesticado de la familia de los équidos. Es un herbívoro de gran porte, cuello largo y arqueado, poblado por largas crines.

A la hembra del caballo se le llama yegua y a las crías, potros o potrillos si son machos, y potras o potrancas si son hembras. La cría y utilización del caballo por parte del hombre se conoce como ganadería equina o caballar, y su domesticación se remonta a unos 3600 años A.C., en la región de Kazajistán.

La altura de los caballos, como en los demás cuadrúpedos, se mide hasta la cruz, es decir el punto donde se une el cuello con la espalda. Se elige como referencia este punto por ser una altura estable que no puede subir o bajar como la cabeza o el cuello.



Un caballo tiene 205 huesos. Su columna vertebral está compuesta por 51 vértebras. Una diferencia importante entre el esqueleto del caballo y el del humano es que aquel carece de clavículas, los miembros anteriores se unen a la columna mediante poderosos músculos, tendones y ligamentos. Las patas y los cascos de los caballos también son estructuras únicas.

En la actualidad la mayoría de los caballos son utilizados para prácticas deportivas gracias a sus condiciones. Es usado para practicar deportes ecuestres como el salto, la hípica, el polo, la doma clásica, , el rodeo, el pato, la doma vaquera, el horseball, enganches, etc.

